



Podemos hacer bien las cosas: Juan Manuel González

Inf. Pág. 5

# Gignac resucita a Tigres

El delantero francés marcó dos goles en tres minutos para empatar la pelea por el título por 2-2

2-2



Ciudad de México

Pese a estar 84 minutos desaparecido de la Ida de la gran Final, Gignac se encargó de resucitar a Tigres, que perdía por 0-2 y logró llevarse a Guadalajara un marcador de 2-2, que deja todo servido para un partido inolvidable en el Estadio Chivas.

Tigres arrancó como el equipo poderoso que mostró ser durante toda la Liguilla, pero no fue con-

tudente de cara al arco. Al 9' Gignac sacó calcetinado directo a las manos de Cota y al 20', Dueñas no pudo concretar una opción clara de gol con el arquero vencido.

El error lo pagó muy caro Tigres, pues sólo un par de minutos después, Pulido aprovechó un pésimo rechace de Nahuel Guzmán y dentro del área chica empujó el balón al fondo del arco para abrir el marcador, ante la mirada atónita de los miles de aficionados

felinos que se dieron cita en el Volcán.

El encuentro se volvió de ida y vuelta, los felinos buscaron el tanto de la igualdad, pero al 42', Nahuel volvió a cometer un costoso error: ante remate de Pulido dejó el balón 'muerto' dentro del área y Pizarro llegó a firmar el 0-2.

En el complemento, Chivas manejó a placer el marcador, pero no se conformó.

Dejó que Tigres tuviera posesiones de balón, pero

bien plantados en zona defensiva, costaron los avances felinos para salir a toda velocidad en búsqueda del tercer gol que sentenciara la Final. Al 62', Damm mandó centro retrasado, pero la defensa del Rebaño logró evitar el remate. Guadalajara se sintió amenazado, Almeyda mandó modificaciones al campo y al 75', por poco Pulido marca el tercero, pero en esta ocasión Nahuel respondió.

Pero a Tigres nunca se le puede dar por muerto, al

85', Damián Álvarez mandó centro al área donde Gignac remató de media vuelta para recortar el marcador. El Volcán explotó al 88', cuando el francés se quitó la salida de Cota y en el borde del área sacó disparo para poner el 2-2 definitivos. El Club de Fútbol Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León, o simplemente Tigres de la UANL, es un club de fútbol con sede en San Nicolás de los Garza, Nuevo León.



El mediocampista mexicano probará suerte en el balompié europeo con el cuadro dirigido por Caixinha

Gullit se va a Escocia

España

Carlos 'Gullit' Peña será el nuevo futbolista mexicano de la 'Legión Europea' para la próxima temporada, pues está en negociaciones con el Rangers de Escocia.

Rubén Rodríguez, colaborador de RECORD, informó que el mediocampista del León probará suerte en el Viejo Continente con uno de los grandes del país británico. Peña llegará al fútbol europeo tras ser solicitado por Pedro Caixinha, timonel del club escocés que tuvo un exitoso paso por el fútbol mexicano al dirigir a Santos Laguna de 2012 a 2015.

Cabe mencionar que Gullit pertenecía a Chivas, pero regresó a La Fiera en calidad de préstamo para el Clausura 2017, donde tuvo un paso discreto con el equipo del Bajío. El primer mexicano en partir a Europa este verano será nada menos que Carlos 'Gullit' Peña. El volante del León, que pertenece a las Chivas, fue comprado por el Rangers de Escocia, de acuerdo con información de nuestro colaborador Andre Marín. El jugador estará a las órdenes de un viejo conocido, es el portugués Pedro Caixinha, quien fuera campeón en México con el Santos en el Clausura 2015. El 'Gullit', de 27 años de edad, se va vendiendo al fútbol escocés, donde tratará de retomar el nivel que le conocimos en el León y con el que obtuvo el bicampeonato de la Liga MX entre 2013 y 2014.

Su gran fútbol también lo llevó a las Chivas en 2016, sin embargo nunca pudo pesar en el equipo como se esperaba y el Rebaño trató de venderlo para el Clausura 2017; sin embargo, no fue posible, por lo que lo prestó seis meses al León. Llega a un histórico El Rangers ha ganado 54 veces la Premier League de Escocia.



A falta de jugadores finalistas de la Liga MX y algunos 'europeos', el DT ya trabaja con la mayoría de sus convocados.

## El Tri, casi completo

Ciudad de México

La Selección Mexicana ya trabaja en el Centro de Alto Rendimiento de cara a la gira que harán por la Unión Americana para enfrentar a Croacia e Irlanda antes de los juegos eliminatorios contra Honduras y Estados Unidos.

Juan Carlos Osorio ya cuenta con casi todo su plantel a excepción de los jugadores de Chivas y Tigres, así como de Marco Fabián, Raúl Jiménez y Carlos Salcedo, quienes todavía tienen compromisos con sus clubes en Europa y concentrarán en Denver, Estados Unidos antes del juego contra Irlanda.

Por su parte, Giovanni dos Santos, delantero del Galaxy de Los Angeles, reportará en la Ciudad de México el 4 de junio para los partidos de eliminatoria, pues no fue prestado por su

club para jugar los duelos de preparación.

Cabe destacar que Andrés Guardado está afinando su puntería de cara a los próximos partidos de la Selección Nacional y demostró que es un 'francotirador' durante la concentración del Tri en el Centro de Alto Rendimiento.

El Principito colocó el esférico, preparó la zurda y disparó.

El balón pasó entre la letra 'o' de la palabra México que está colocada junto a una de las canchas de entrenamiento.

Guardado está concentrado con el combinado mexicano de cara a los juegos amistosos y eliminatorios de la Concacaf, los cuales servirán como preparación para la Copa Confederaciones.

El Tricolor enfrentará a Croacia el 27 de mayo y a Irlanda el 1 de junio en juegos amistosos.

Después se medirán a Honduras y Estados Unidos el 8 y 11 de junio, respectivamente.

La Selección Mexicana continúa su preparación de cara a los juegos amistosos frente a Croacia e Irlanda y a las prácticas ya se sumaron Carlos Vela, Jonathan dos Santos, Javier Hernández, Héctor Herrera y Jesús Corona, quienes tuvieron su primera sesión este martes.

Los jugadores que recién arribaron al Centro de Alto Rendimiento solamente tuvieron ejercicios de acondicionamiento físico y presenciaron los minutos finales del ensayo vespertino del Tri, a la espera de que el miércoles ya sean parte del grupo que se alista para los encuentros de preparación antes de los duelos de eliminatorias y de la Copa Confederaciones.

El combinado mexicano ya está casi completo.